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【香港商報訊】記者馮仁樂報道：恒基集團創
辦人李兆基上月離世，治喪委員會昨日在報章刊
登訃聞和公布相關安排。明日下午1時半在香港殯
儀館設靈，翌日上午舉行團體公祭，大殮以佛教
儀式進行，稍後返回原籍順德大良安葬。

李家超鄭雁雄任治喪委員會主任
治喪委員會主任是行政長官李家超和中聯辦主

任鄭雁雄，兩名前行政長官董建華和梁振英出任
榮譽主任。至於治喪委員會6名副主任分別是政務
司司長陳國基、財政司司長陳茂波、律政司司長
林定國、中聯辦副主任尹宗華、立法會主席梁君
彥及行政會議召集人葉劉淑儀。

多名地產商代表出任治喪委員會委員，包括九
龍倉集團前主席吳光正、新地前聯席主席郭炳
江、新世界發展主席鄭家純等。政界代表有全國
政協常委唐英年、全國人大常委會委員李慧琼、
全國人大前常委會委員范徐麗泰以及前律政司司
長梁愛詩等，另外亦包括多間大學校長及立法會
議員。

公布又指，當公祭進行或靈堂過於擠迫時，會
安排到場人士到對面球場的大型帳篷悼念區，屆
時該處將設置祭壇，並提供弔唁留言冊。

【香港商報訊】記者李銘欣報道：香港商報董事總
經理戴杰昨日率領報社相關人員拜訪香港藥行商會，
受到商會理事長丁志輝、監事長林漢州及多位管理層
熱情招待，並就正版正貨、香港藥廠往內地購買原材
料、香港中成藥打入內地市場等議題作出深入交流。

內地有網購平台假冒港藥房作招徠
商會監事長林漢州表示，香港藥行商會是知識產

權署 「正版正貨承諾」計劃的發標貼機構之一，只
有他們和 「港九藥房總商會」是計劃中的醫藥界支
持機構。他們一直很關注這個議題，例如近月發現
在內地網購平台有很多商號以 「香港大藥房」作招
徠，又有保健品訛稱是香港百年品牌，這些不但影
響了個別被影射的香港老品牌，也影響了香港整個
醫藥業的商譽。

林漢州表示，在內地要進入醫院或正規藥房的中
藥必須製成飲片，而飲片必須經生產質量管理規範
（簡稱 GMP）的廠房生產，但香港的中藥廠一般
屬中小型，希望內地的飲片廠可以和香港藥廠合
作，讓香港業界可以打入內地的正規醫療市場。

冀內地當局助降購原材料門檻
商會副理事長余振祥表示，香港的中小型藥廠若

要直接向內地原材料商入貨，每一味藥須以1噸起
計，因而要從香港藥材入口商購買，增加了成本，
希望內地當局可以助力降低購買分量的門檻。

出席會議的商會管理層還有副理事長譚永賢，副
會長吳珊珊，財務部主任林嘉熙，公關部主任張偉
連，調查部主任梁衠泰，名譽顧問潘寶森，副監事
長王嘉俊的代表謝靜兒。

【香港商報訊】油尖旺民政處全新推出的大廈管
理地區報《樓語》昨天正式面世，油尖旺區議會主
席、民政專員余健強率領楊子熙、劉柏祺、許德
亮、潘景和、鍾澤暉、關煒曦、鍾港武、鄧銘心、
Aruna Gurung、歐楚筠等多位當區區議員親自到旺
角港鐵站支持和見證油尖旺《樓語》創刊號派發。
《樓語》第1期總共印刷了1萬份，除了在旺角、太

子、尖沙咀3個港鐵站出口派發外，亦會擺放於油尖
旺民政諮詢中心、區內2個社區中心以及區議員辦事
處供市民免費取閱。

有助大眾了解區內大廈管理政策
昨天自中午 12 時開始，熱心的義工們經已手捧

《樓語》在旺角、太子、尖沙咀3個港鐵外向途人派
發，隨後 「Kate 姐」李凱瑚、 「Man 哥」石房
有等KOL亦自發加入幫忙派發，經過的市民對
《樓語》此份全新的油尖旺大廈管理地區報大
多予以支持和讚許，不少人都願意停下腳步取
閱。有接過《樓語》的市民表示，談及油尖旺
大廈管理的地區報相當創新
亦具資訊性，可讓大眾更好

地了解關於區內大廈管理的各種政策和支援，明白
到油尖旺民政處背後也做了不少工作去協助區內舊
廈解決各類管理問題，冀相關的工作能夠繼續做好
以幫助更多市民。

《樓語》是油尖旺民政處全新推出的大廈管理地
區報，由專業採訪團隊為油尖旺區度身訂造，當中
圍繞區內舊廈的各類管理問題和相關的支援措施，
深入採訪了當區的區議員、關愛隊、三會、法團、
街坊等不同持份者，而就民政處推出的各類大廈管
理服務計劃，包括聯廈聯管、大廈管理專業服務計
劃(BMPASS)、油尖旺地區行動主導計劃等，民政署
長及副署長也為此提供引言以及見解。

恒基公布李兆基喪禮安排
周日設靈翌日舉行公祭

本報拜訪香港藥行商會 探討正版正貨等議題

油尖旺大廈管理地區報《樓語》創刊號昨派發

【香港商報訊】記者唐信恒報道：昨日，由香
港經濟導報社、一帶一路經濟開發與自貿園區聯
盟主辦，大灣區香港醫生協會協辦的 「前列腺非
手術治療技術學術沙龍」在港成功舉辦。作為一
帶一路（香港）招商展示中心啟用後的首場主題
沙龍，活動邀請了香港醫管局總行政經理（質素
及標準）黎靖匡、粵港澳大灣區青年企業家協會
創始人兼執行會長顏清、粵港澳大灣區青年企業
家協會常務副會長兼秘書長李華念、大灣區香港
醫生協會主席劉信通、中山大學附屬第一醫院主
任醫師鄧春華、廣東省名中醫莫穗林等一眾大灣
區醫療機構、臨床專家及企業代表，圍繞前列腺
疾病防治技術創新、區域醫療協作等議題展開研
討。活動同步舉行專家聘任儀式，中山大學附屬
第一醫院鄧春華教授、廣東省第二人民醫院莫穗
林教授受聘為香港經濟導報社及聯盟特邀專家。

讓前沿醫學成果突破會場局限
香港經濟導報社執行總編輯、一帶一路經濟開

發與自貿園區聯盟理事長康劍波在活動致辭中表
示， 「這次學術沙龍是經濟導報成立一帶一路
（香港）招商展示中心後的首個高端沙龍活動，
也是聚焦於醫療領域的首個小小的嘗試。我們不
僅要盡媒體之責，以筆鋒為楫，紙頁為舟，廣泛
傳播資訊，更要搭建知識互通、情感共鳴的橋
樑，以媒體的聚合力，讓前沿醫學成果突破會場
局限，化作千萬患者的生命之光，以平台的輻射
力，讓粵港醫療協作的共識，成為大灣區健康共
同體的基石。」

中山大學附屬第一醫院鄧春華教授以《老年化
加速背景下前列腺癌防治與健康管理趨勢》為題
發表演講，他分享了英國最新研究基於 8 萬例15
年隨訪數據，局限期前列腺癌主動監測組與手術/
放療組的總生存率差異不足0.3%，但生活品質評
分相差41.7%。他表示， 「我們正從 『治病』轉向
『治人』，讓 97%的惰性腫瘤患者免於過度治

療」。據悉，中國局限期前列腺癌初診患者中適
合主動監測的比例遠低美國同期數據為66.4%。

展示中西醫結合健康管理模式
廣東省第二人民醫院莫穗林教授則展示了中西

醫結合的主動健康管理模式，其研發的 「前列腺
精氣神養護方案」包含膳食營養管理、運動管
理、情緒管理等健康管理措施，配套智能藥浴血
管操、VR音樂療法等技術。此外，針對我國前列
腺癌手術率偏高問題，莫穗林提出粵港澳三地應
加快健康管理學科相關健康管理資質互認。目
前，廣東省第二人民醫院已全面開展並推進主動
健康醫學發展。

香港經濟導報亞太分社社長梁嘉傑總結本次沙
龍，粵港澳大灣區作為內地與香港醫療交流的前
沿陣地，有着得天獨厚的資源融合優勢。展望未
來，希望各位專家、同仁以此次活動為新起點，
持續深化大灣區醫療合作，加強內地與香港在健
康領域的技術互通、經驗共用。

香港經濟導報舉辦
首屆醫療學術沙龍

孫東冀加強引導市場資金
孫東在訪談中表示，政府決定於明年4月設立100

億元的 「創科產業引導基金」，加強引導市場資
金。他說，香港的創科產業發展過去一直做了不少
前期工作，不過 「最終還需要靠資金，要靠資本的
投資」，希望利用香港匯聚全世界創科資源的優
勢。他強調，國家是香港創科發展最堅強的後盾，
粵港澳大灣區的發展亦為香港的高質量發展提供最
重要的發展機遇。

孫東指出，國家 「十四五」規劃明確支持香港建
立國際創新科技中心，中央亦推出了多項惠港措施
支持香港創科的發展，包括國家重點研發計劃等。
他續說，自現屆政府上任以來，特區政府與國家部
委簽署多項重要協議，包括2023年3月與國家科技部
簽署了《內地與香港關於加快建設香港國際創新科
技中心的安排》，同時亦與廣東省簽署多份合作協
議，包括粵港科技創新交流合作協議以及全面推進
深港科技創新合作的安排，強調過去兩年多特區政
府大力引進海內外創科的重點企業。

陳維民：港金融市場總體運作正常
金管局副總裁陳維民在接受採訪時表示，本港實

行聯繫匯率，受美國貨幣政策、通脹走向和經濟會
否衰退影響，因美國利率又會影響港元利率或其他
貨幣的匯率，對香港實體經濟和金融市場多少有一
定的影響。他又估計，未來全球貿易供應鏈都會面

臨較大調整，希望金融業
在如何順應這些變化上能
發揮到一定作用，加強
為這些供應鏈提供融
資。

陳維民說，正密切
關注美國關稅長遠對全
球和區域實體經濟的影
響，他指當關稅再實施下
去，實體經濟增長轉弱以及
供應鏈變化，將影響金融市場氣
氛，預計未來仍有相當長一段時間，市場會因應這
些變化而有較大波動。陳維民亦提到，過去幾星期
關稅戰令金融市場動蕩，並非好現象，但香港金融
市場總體運作正常，港元匯率和流動性仍非常充
足，近期港元兌美元匯率更略有走強，主要因基金
基於避險而投入港元。

數碼港匯聚逾2200間初創科企
在 「機遇香港」主題採訪活動另一場合，數碼港

主席陳細明稱，數碼港現時匯聚超過2200多間初創
企業及科技公司，包括5家上市公司和7家獨角獸企
業，同時持續拓展 「內聯外通」的網絡，與中東、
東盟、亞太地區及大灣區等地企業建立聯繫，協助
香港和內地企業走出去，至今逾320家企業已經進軍
約35個海外市場。陳細明表示，數碼港未來將會把
握國家和區域發展機遇，全力推動香港成為國際創

新科技中心。

本港將迎AI爆發期
數碼港行政總裁鄭松岩認為，香港未來將會迎來

人工智能(AI)的 「爆發期」，現時包括銀行、保險業
等已應用人工智能和大數據技術，各行各業亦正尋
求智能化轉型，而數碼港正匯聚相關人才和解決方
案。他提到，許多跨國公司和內地企業在香港設立
地區總部。他說，內地人工智能相關產品藉着在香
港應用，相信有助提升國際化。

《粵港澳大灣區發展規劃綱要》發布至今已6年，
為全面深入報道粵港澳大灣區發展成就，展現粵港
澳大灣區未來發展前景， 「機遇灣區」 「機遇香
港」 「機遇澳門」主題採訪活動於 23 日在深圳啟
動，共有近30家中央媒體、廣東媒體和港澳媒體的
逾百名記者參加。

「機遇香港」採訪活動在港舉行
【香港商報訊】記者葉家亨報道：2025 「機遇香港」 採訪活動昨日起一

連兩日在香港舉行。創新科技及工業局局長孫東、金管局副總裁陳維民、數
碼港主席陳細明等昨天分別接受採訪，談及香港在創科產業、金融業等方面
的發展情況和未來前景。

孫東表示，當局
決定在明年4月設立
100億元的 「創科產
業引導基金」 ，加
強引導市場資金。

記者 葉家亨攝

◀陳維民表示，香港金融市場總體運作正常，港元匯
率和流動性仍非常充足。 中通社

本報董事總經理戴杰(前排左二)昨率領報社相關人員拜
訪香港藥行商會。 記者 崔俊良攝

油尖旺區議會主席、民政專員余健強（後排左九）率領多位當區區議員
出席活動。

活動吸引各方人士參加，氣氛熱烈。
記者 崔俊良攝

深圳市罗湖区人民法院
公  告

德力高贸易有限公司 :

本院受理申请人深圳瑞达科技实业有限公司与被申请人深圳大昆仑文化发展

有限公司、第三人南宁市昆仑艺术公司、德力高贸易有限公司申请公司清算一

案 , 案号为 (2025) 粤 0303 清申 9 号。本院依照《中华人民共和国民事诉讼法》

规定的其他送达方式无法向你们送达材料，依照《中华人民共和国民事诉讼法》

第九十五条的规定，向你方公告送达申请书副本、立案审查通知书、举证通知

书、诉讼权利义务告知书、听证传票、合议庭组成人员通知书、指定举证期限

通知书、证据副本、第三人参加诉讼通知书、第三人参加诉讼告知书。本公告

自发出之日起经过 60 日即视为送达。提出答辩状的期限为公告期满后 30 日，

举证的期限为公告期满后 30 日。听证时间定於 2025 年 7 月 31 日 9 时 30 分，

听证地点为本院八楼第二十法庭，请准时到庭，逾期则依法裁判。

特此公告

    深圳市罗湖区人民法院

   二〇二五年四月二十一日

超级健康管家求职
    做一家人（直系亲属）的健康

管理，月薪要求 100 万港币，如

果雇主仅有钱，眼缘不合不做，

试 用 三 天 不 满 意 不 收 费。 联 系

18122193276（胡生中国内地手

机微信）

证券代码：000488  200488              证券简称：ST 晨鸣 ST 晨鸣 B                公告编号 2025-039

山东晨鸣纸业集团股份有限公司
公司发布第十届董事会第二十次临时会议决议公告，审议通过了《关於公司及子公司对外

提供担保的议案》、《关於黄冈科技受让晨鸣黄冈基金 39.98% 份额的议案》、《关於黄冈晨

鸣为黄冈科技提供担保的议案》、《关於终止建设黄冈晨鸣二期项目的议案》；另公司发布

关於 2024 年度股东大会增加临时提案暨股东大会补充通知的公告，以书面方式向公司董事会

提交了《关於增加公司 2024 年度股东大会临时提案的函》，提请将前述第一、三、四项议

案作为临时提案提交公司 2024 年度股东大会审议。公告全文详情见香港商报官网（https://

www.hkcd.com.hk/content_app/2025-04/25/content_8692038.html；https://www.hkcd.com.hk/

content_app/2025-04/25/content_8692040.html）

山东晨鸣纸业集团股份有限公司董事会

      二〇二五年四月二十五日
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